



Irán condena agresión de Israel contra Siria

Description

(Teherán) La cancillería iraní se pronunció por preservar y proteger la integridad territorial, dignidad y soberanía de Siria como una nación con profundas raíces en la importante región de Asia Occidental, destacan hoy aquí medios locales.

Esmail Baqaei, vocero del Ministerio de Exteriores persa, expresó la víspera su condena a la agresión de Israel contra Siria, la destrucción de instalaciones civiles y de una serie de infraestructuras defensivas en las provincias de Damasco, Hama, Homs y Daraa, según destacó este viernes la agencia de noticias Irna.

Asimismo –agrega la fuente- Baqaei denunció la ocupación de importantes territorios por Tel Aviv, desde la caída del gobierno de Bashar al Asad hasta la fecha.

A través de su Cancillería, Irán instó a la comunidad internacional, especialmente a los países de la región y a la Organización de Cooperación Islámica, a tomar medidas urgentes y efectivas para detener las agresiones del régimen israelí y poner fin a su impunidad en la continuación del genocidio en la Palestina ocupada, finaliza la nota.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025